

**LOISIRS SPORTIFS**

# Les bénévoles s'activent pour la Tuile



Jean-Claude Béville, André Chauvin et Thierry Bertaud sont (Photo NR)

Les bénévoles de Thouars cyclotourisme sont actuellement en pleine préparation de l'une des grandes manifestations qu'ils organisent chaque année : la rando de la Tuile. Certes, l'équipe organisatrice est bien rodée puisqu'il s'agira de la 24<sup>e</sup> édition de cette matinée toujours très fréquentée : 550 personnes ont participé l'année dernière. L'opération consiste en un ensemble de six propositions : trois à VTT (25, 45 et 55 km) et trois itinéraires pédestres (7, 11 et 16 km).

Afin de renouveler le plaisir pour ceux qui ont pris l'habitude de participer tous les ans, les organisateurs varient les tracés. Après des balades du côté de Bouillé-Saint-Paul l'an dernier, les VTTistes iront profiter des chemins dans le secteur du bois d'Étambé et de Puyravault avec une halte à Magé. De leur côté, les marcheurs se dirigeront également vers l'est avec une halte dans l'ancien presbytère de Missé.

## Rendez-vous ce dimanche

Pour la réussite de la manifestation qui aura lieu ce dimanche 2 mars, les organisateurs se sont réunis le 17 février au pôle sport de la communauté de communes du Thouarsais autour des trois chevilles ouvrières que sont Jean-Claude Béville, André Chauvin et Thierry Bertaud. Entre préparation des itinéraires, fléchage, organisation des ravitaillements, enregistrement des inscriptions et toutes les autres tâches, l'opération mobilise près d'une cinquantaine de bénévoles. Le départ se fera de l'orangerie du château de Thouars entre 8 h et 9 h 30. Inscription sur place (6 €/personne, gratuit pour les moins de 18 ans et réduction aux licenciés FFVélo). Café et brioche offerts. À 11 h 45, la rando de la Tuile se terminera par un vin d'honneur. Une tombola gratuite est organisée.

Renseignements : tél. 06.81.10.87.17 (marche) ou 06.80.78.38.15 (VTT).